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様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

１ 会議名 令和５年度第２回一本松地域公民館運営審議会 

２ 議題 

(１) 令和５年度事業実施状況について 

(２) 令和６年度事業計画(案)について 

(３) その他 

３ 開催日時 令和５年 11月 22日(水) 18時 30から 19時 10分まで 

４ 開催場所 一本松山村開発センター 大ホール 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
菅 登美、田村 早苗、山下 保志 、山本 清人、森岡 知昭、 

田村 京子、小林 豊治、松本 正子、森田 修平 

７ 担当所属 

  等 

所属名 一本松公民館 

担当職員 

(職・氏名) 

館長 入江 昌晃 

主事 嘉新 満雄、溝垣 有里 

  

その他の所属 

所属名 正木公民館、上大道公民館 

出席職員 

(職・氏名) 

正木公民館主 田中 俊二 

上大道公民館主 徳岡 朗 

議事内容(次ページから) 
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発言者 発言内容 

入江館長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

  菅会長 

 

 

 

溝垣主事 

 

 

嘉新主事 

 

 

菅会長 

 

田中館主 

 

 

 

 

 

 

嘉新主事 

 

田中館主 

 

 御案内の時間となりました。本日はお忙しい中、御出席をい

ただき、誠にありがとうございます。 

 それでは、本日の出席委員は９名で愛南町執行機関の附属機

関設置条例施行規則第４条第２項により委員の２分の１以上の

出席がありますので、会議が成立することを御報告します。 

 それでは、ただ今から令和５年度第２回一本松地域公民館運

営審議会を開催します。 

 本日は、今年度事業の実施状況、来年度事業計画(案)につい

て、特に令和６年度予算編成を前に次年度事業の内容等につい

て委員各位の忌憚のない活発な御意見、御審議をいただきます

ようお願いします。 

 ここからは、本委員長の菅会長に進行をお願いしたいと思い

ます。菅会長、よろしくお願いします。 

 

 それでは、議事に移りたいと思います。 

(１)「令和５年度 事業実施状況」について、事務局の説明

を求めます。 

 

(令和５年度の事業実施状況について、進捗状況について説

明) 

 

(３公民館の合同事業、正木及び上大道公民館の進捗状況につ

いて説明) 

 

 ただ今の説明について、御質問、御意見等はございませんか。 

 

 同和教育学習会がありますが、人権啓発室から借りたビデオ

の視聴などが主になっていると思います。是非担当者の方に来

てもらって、地区別同和教育が 10月にあったと思いますので、

その時の事などでも話してもらうとお互いの実績になると思い

ます。公民館ばかりに任せずに、人権啓発室の方にもどんどん

出てもらうようにお願いできたらどうでしょうか。 

 

 人権啓発室には、その旨を伝えていきたいと思います。 

 

 ビデオを見たとしても、その後に担当者のフォローや方向性

を示してもらうと良いのではないでしょうか。 
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発言者 発言内容 

 

菅会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員全員 

 

菅会長 

 

 

委員全員 

 

菅会長 

 

     

 

 

溝垣主事 

 

嘉新主事 

 

 

菅会長 

 

田中館主 

 

 

 

 それでは、この件につきましては人権啓発室の方に連絡を取

っていただいて、より効果的な研修になりますようにお願いし

ます。 

 私からよいでしょうか。８月の環境・郷土料理について、予

定では参加人数は 41 名となっていましたが、11 名となってい

ます。先ほどの説明でもありましたように、全校登校日の時に

５、６年生が行う予定でしたが、警報が出まして登校日が中止

となり、普通日の開催となり参加者が減ってしまいました。 

 教職員も参加させてもらい、内容がとても良い学習だったの

で、総合的な学習の時間として授業日に行うようにすれば全員

で共有できるので、教育課程に組み込んでできればと思い、公

民館には提案させていただきました。 

 その他、ありませんか。 

 

 (なし) 

 

それでは、「令和５年度事業実施状況」につきましては、御承

認いただけますでしょうか。 

 

(承認) 

 

 「令和５年度事業実施状況」につきましては、承認いただき

ました。 

 続きまして、(２)「令和６年度事業計画(案)」について、事務

局の説明を求めます。 

 

(令和６年度事業についての目標、方針等について説明) 

 

(３館合同事業、正木及び上大道公民館の目標、方針等につい

て説明) 

 

 説明が終わりました。何か御意見等はありませんか。 

 

 事業計画については、ありません。要望でも良いですか。 

徳田の集会所に防災資機材のボックスがあるのですが、公民館

が移動したので防災対策課の方と相談していただいて、移動し
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発言者 発言内容 

 

 

 

 

嘉新主事 

 

 

 

 

 

田中館主 

 

 

 

菅会長 

 

田村早苗委員 

 

 

 

 

 

 

松本委員 

 

 

溝垣主事 

 

 

 

 

 

菅会長 

 

松本委員 

 

 

ていただけたらと思うのですが。それと、篠山小中体育館には

簡易ベッドがあるようですので、構わない範囲で移動できたら

と思います。 

 

 防災資機材の件について、防災対策課の方に相談させていた

だきます。 

 徳田集会所にあった非常食等は公民館の方に移動していま

す。防災対策課の担当者とも話をしまして、今後、備蓄物資を

増やす予定になっています。 

  

 ３月には篠南交流会もありますので、来てもらった高齢者に

この機会に見て、触れてもらって、いざというときのために備

えを知ってもらいたいと思います。 

 

このほか、何か御意見はありませんか。 

 

一本松公民館の来年度、生き生き体操教室を計画していただ

いてうれしく思います。同級生が足悪かったけど近くの公民館

で体操のビデオを見ながら、皆で集まって行っています。家で

も体操を続けていたら、「良くなった」という話を聞き、気軽に

参加して体操やおしゃべりを楽しみつつ、続けていけることを

考えてもらって、元気になる人が増えたらと思います。 

 

一本松文化発表会としては、高齢化や会員の減少によって地

域での文化祭は行わないということですか。 

 

コロナ感染症の流行によって、４年間一本松文化発表会も中

止が続き、その間に年も取って会員も減ってきたようです。以

前のような出演団体数も確保できないため、「一本松での単独の

発表会は難しいのではないか」という意見が多く、代表者会で

決定しました。 

 

そのほか、ありませんか。 

 

一本松のコミュニティー教室の防犯教室に参加しました。 

詐欺のお話があって、その２日後に私の携帯にも似たような

話の内容で電話がかかってきました。その話を聞いていたから
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発言者 発言内容 

 

 

菅会長 

 

 

 

 

委員全員 

 

菅会長 

 

 

 

 

入江館長 

 

 

 

 

自分もピンときて、慌てることなく対処できました。 

 

そのほか、御質問、御意見ありませんか。 

 

それでは、「令和６年度事業計画（案）」につきましては、御承

認いただけますでしょうか。 

 

(承認) 

 

ありがとうございました。その他、何か御意見等ありません 

か。 

何もないようですので、これで議事を終了させていただきま

す。御協力いただき、ありがとうございました。 

  

 菅会長、ありがとうございました。本日皆様方からいただき

ました御意見を踏まえ、次年度事業の計画を精査させていただ

きます。それでは、以上をもちまして令和５年度第２回一本松

地域公民館運営審議会を終了します。 

 

  


